

「かしこく やさしく すこやかに みんなで伸びよう浦城っ子！」

令和7年度 学校だより 12月号

浦城小かがやく

延岡市立浦城小学校
令和7年11月28日(金)
文責:校長 深田 陽一郎

♪ステキなミニ音楽会 11月11日(火)♪



このミニ音楽会には、バイオリン、クラリネット、ピアノの演奏者3名が講師として来校され、「サウンドオブミュージック」や「ホールニューワールド」など、素晴らしい演奏を披露してくださいました。子どもたち3人も、演奏者と一緒に「パフ」の合奏(木琴、リコーダー、キーボード)をし、これまで練習してきた成果を大いに発揮していました。

後半には、「見上げてごらん夜空の星を」といった名曲を、演奏に合わせてみんなで歌うなど、会場みんなでステキな時間を過ごしました。とても心が癒やされる音楽会でした。保護者や地域の方々、参加してくださった皆さん、ありがとうございました！



～味覚の授業（五味と五感）～ 11月13日(木)



この授業には、宮崎市より、シェフでありパティシエである講師の方に来ていただき、食育の一環として、味覚に関する体験をさせていただきました。子どもたちは、五味（甘味・塩味・酸味・苦味・旨味）を身近な物から感じ取り、一つ一つの味について学びを深めることができました。

また、今回は保護者にも参加いただき、家庭教育学級の活動も兼ねながら、親子一緒に体験を共有できる、よい機会となりました。味覚の授業を通して、五感を働かせて食を味わうことの大切さを改めて感じたところです。これからも、「食」への関心を深めていってほしいと思います。



修学旅行(大分県)11/20~21

今年度は小規模校連合5校（方財、黒岩、島野浦、港、浦城）で、大分の中津や宇佐、別府、由布を巡る1泊2日の修学旅行でした。

6年生に感想を聞きました。一番楽しかったのは「城島高原パーク」で、2日間を通して、他校の5・6年生と仲よく過ごすことができて、とても楽しかったと話してくれました。自分の役割をしっかりと果たし、2日間よくがんばっていたと、引率職員からも土産話がありました☆



秋の遠足 11/21

熊野江小、港小の子どもたちと一緒に遠足に行ってきました。今年度は、ヘルストピアのプラネタリウム鑑賞をはじめ、清掃工場・ゲン丸館、延岡城・内藤記念博物館といった社会科見学も盛りだくさんでした。

3・4年生に感想を聞きました。「ごみのリサイクルの様子を実際に見ることができて勉強になりました。城山公園でお弁当を食べて、アスレチックで遊んだのが一番楽しかったです。」とのことでした☆

12月の行事予定

- 1日（月）ふれあいタイム
- 2日（火）全校朝会 委員会活動
- 3日（水）鑑賞教室及び交流活動
(川島小にて)
- 4日（木）ハートフルアンケート
- 5日（金）延岡市スポーツフェスタ(6年)
- 8日（月）家庭教育学級
- 9日（火）教育相談
- 11日（木）読み聞かせ
- 12日（金）ふくろう号来校

- 15日（月）ふれあいタイム
- 18日（木）振替休業日
(20日の分)
- 19日（金）もちつき準備
- 20日（土）持久走大会 もちつき
- 22日（月）持久走大会予備日
- 23日（火）読み聞かせ
- 24日（水）終業式 大掃除
- 25日（木）～1月6日（火）
冬休み期間



満城小ホームページは
こちら
↓



ふれあいタイム→12月1日（月）、15日（月）に開催予定です。午後1時40分からです。ぜひご参加ください。（雨の日は「ボッチャ」をします。）

※ 野菜販売については、地区の有線放送で、販売がある時にはお知らせします。